
青空レクチャー 

第３回『東地区（田原）の文化財』 アンケート 

 

１．年齢について 

 ①１０代（０名）  ②２０代（１名）  ③３０代（２名）  ④４０代（０名）   

⑤５０代（７名）  ⑥６０代（１０名）  ⑦７０代以上（２５名） 

 

２．お住まいについて 

①秦野市内（４１名） 

【内訳】 本町（４名）・東（１７名）・南（４名）・西（１１名）・北（０名）・ 

上（０名）・大根（３名）・鶴巻（０名）・記載なし（２名） 

 ②秦野市以外の県内市町村（４名） 

【内訳】小田原市（１名）・中井町（１名）・伊勢原市（１名）・藤沢市（１名）   

③県外（０名） 

 

３．今回の企画を何でお知りになりましたか。（複数回答可） 

 ①当館の a.ホームページ（１名）、b.展示館だより（１名）、C.チラシ（４名）、 

d.他の行事（１名） 

チラシの場合はその入手場所（ 記載なし ） 

②広報はだの（３０名） 

③民間の広報誌、新聞（０名） 

④他のホームページ、掲示板（０名） 

⑤その他（９名） 

【内訳】知人から２名・当日知った２名・くちこみ１名・家族から２名 

 

４．これまでに当館の企画に参加したことがありますか。（複数回答可） 

①さくら塾（１０名） ②さくら工房（１名） ③青空レクチャー見学会（８名） 

④なし（今回初めて参加した）（３２名） 

 

５．文化財見学会に参加された方にお聞きします。 

今回の見学会について、どう思われましたか。 

（※トークショーのみ参加された方は、次の質問へ進んでください。） 

  わかりやすかった（２７名） 

難しかった（０名） 

 

６．今回のトークショーについて、どう思われましたか。 

  おもしろかった（４２名） 

つまらなかった（０名） 

  記載なし（３名） 



７．今回の見学会・トークショーについて、ご意見をお書きください。 

初めて参加しましたが、とてもよかったです。また参加したいと思います。 

引き続きお願い申し上げます。 

非常に良かった。この様なトークショーを開催願います。観光・文化等発展のために

宜しくお願いいします。 

素晴らしい思い出深いトーク、ありがとうございました。近所でほこりに思います。 

是非また来たいのでよろしくお願いします。秦野愛にあふれました。今後も秦野の

PR をお願いします。 

文化財を見られる機会を受けられた事が良かった。合田さんのトークショー、とても

好感を持ちました。司会の方の聞き方も丁寧で良かった。合田さんの秦野愛を感じま

した。 

東地区の事が少し分かりました。南地区の震生湖の釣り場、自分も行ってた！ 

見学会のコース、所要時間、レクチャーの内容など、丁度良い内容でした。ありがと

うございました。「あぐいしょうしち」の話は初めて知り、おもしろかったです。 

秦野の知名度は低いけど、郷土出身の方が活躍していて嬉しいです。 

またの機会を楽しみにしてます。 

トークショーで改めて秦野、歴史を思い出した。 

合田さんが年少期の事を詳しくお話してくださりとても興味深く、おもしろかったで

す。また、この様な企画があれば参加させて頂きたいです。 

初めて参加しましたが良かったです。また参加したいです。 

よかった。 

地元有名人の子供のころの話を聞けたので、こういう機会をまたもうけてください。 

秦野のことをもっと知りたいと思うようになりました。ありがとうございました。 

もっと聞きたかった。 

合田さんの子供の頃の話、水の話、部活で東京カントリーまで走ったことすべて同意

でした♡ 

田原地区の歴史や仏像が見れてよかった。ぜひ二宮金次郎見に行きたいと思います。 

生の声、生の姿が見れて幸せ。さすが芸能人かがやいていた。同じ秦野生まれなので

話も思いでになっていい時間を過ごせました。 

知人に秦野の事をいろいろと知ってほしくて参加しました。また参加したいです。 

地元を知る、ふるさとを知る嬉しさを感じています。合田さんの話もしみじみと心に

残りました。我家の３人の子も（30・29・27）東幼・小・中です。 

合田さんの話を聞いてもっといろいろな秦野の事を知りたいと思いました。 

すごく楽しく今までの他のトークショーより良かったです。 

秦野はとても住みよい所ですので私も小田急電車内でよく話をしてます。 

子どもの頃のトークよかった。 

 

 



８．その他、ご意見、ご感想をお書きください。 

合田さんにお会いできて嬉しかったです。今後も応援します。 

有名な俳優さんがこうやって地域を盛り上げてくれて、生まれ育った秦野をより知る

ことができました。自分も秦野の若者として、もっと地域を盛り上げよう、頑張りた

いと思えるきっかけになりました。ありがとうございました！！ 

秦野の PR、よろしくおねがいします。 

身体に気を付けてがんばって下さい。また舞台も見に行きます。ご活躍ください！ 

合田君、カブトムシとりにいきましょう(笑) 

合田さんの話がとっても上手でわかりやすかった。 

よかった。 

おうえんしてます。 

今後もがんばって下さい。 

合田さん応援してますずっと～。 

合田雅吏さんの子供の頃や、お水のおいしさなど伝えていただき、俳優の現場でも秦

野の PR をしていただいていることなど！！秦野で生活出来ている幸せを感じます。 

二宮金次郎記念館も行ってきたばかりだったので、楽しく聞かせてもらいました。 

秦野の水の PR 良かったです。 

 


